

Último mes nadie se enoja

Estimado director:

1.- Ante la “mega” deuda de \$743.000.000.000 que el gobierno reconoce que existe con las distribuidoras eléctricas.

2.- El gobierno actual esperaba “heredárle” al gobierno que asumirá el próximo 11 de marzo, un déficit estructural de un 1,1%, pero todo indica que será de un 2,7% y eso implica, sí o sí, que debe haber un “doloroso” ajuste, con todo lo que eso implica.

3.- La “Más amarga guinda de la torta”, la total incapacidad para resolver la tragedia que viven los damnificados de los incendios de la V Región, desde el ministro hasta los llamados “enlaces”, pero más importa que “Viña tiene Festival”, por nombrar solo tres.

Pregunta ¿Ante las débiles e incondu-

centes declaraciones de los directos responsables, en la forma y en el fondo, de estos “regalitos”, por nombrar solo tres que les dejarán al nuevo gobierno y a los chilenos, no le sorprende a usted la tranquilidad, la distancia o la “omisión”, la absoluta falta de un “Mea culpa”, o algo que se le parezca, cuando estas autoridades son requeridas por la prensa, buscando respuestas?

“Se nota a la legua”, como dice el tío Rorro, que no hayan la hora que llegue, el 11 de marzo, para bajarse del tren, a propósito del tren rápido a Valparaíso, tema para otra columna. Y recuerden que “Último mes, nadie se enoja”.

Luis Enrique Soler Milla